

冬期講習～2月に上げる本番得点力

期末テストが終わり2～3週間経ちました。受験校がほぼ決まった生徒は毎日のように午後5時ごろには塾に来て勉強しています。特に受験生には「期末テストの終わりが2学期の終わりではない」ことを伝えてきましたので、期末テスト終了後も気持ちをさらに引き締めて塾・学校の課題をはじめ、私立高校の過去問集（通称：赤本）に取り組んでくれています。

各中学では、三者面談が実施されています。公立受験志望者はこの場で第1志望校を決めていきます。学校の先生に「実力が不足しているから〇〇高は難しいですね」と言われることがあります。しかしながらその言葉を鵜呑みにするのは「ちょっと待った」と言いたいです。「ここで言う実力とは11月初旬の実力テストだとしたら、本番入試3月10日のなんと130日前」であることを考えてみて下さい。まだまだ本番得点力は上がります。〔野垣勝彦〕

12月・1月のおもなスケジュール		
12/30	金	年末年始絶対合格感謝合宿① やる気UPコンサート
31～1/2		【休 室】
3	火	年末年始絶対合格感謝合宿②
7	土	冬期公開テスト【小4～中2】
8	日	中3公開テスト【会場受験】 冬期講習予備日
9	月	成人の日【授業あり】 3学期授業開始
14	土	中3入試突破ゼミ【月3回】
15	日	自習室開室（12:00～18:00）
21	土	中3入試突破ゼミ【月3回】
22	日	自習室開室（12:00～18:00） 新中1進学説明会
28	土	入試直前中3保護者会・数学検定 中3入試突破ゼミ【月3回】
29	日	自習室開室（12:00～18:00）

いまのあなたは何点？

面接などでよくある質問に「いまのあなたを自己評価するなら何点ですか？」というものがああります。この質問に意味があるのかどうかはさておき、みなさんは何点と答えますか。私はこの質問には100点かそれに近い点数で答えられるべきだと思います。満点に近い答えをすると、「これ以上成長はないということですか？」などと言われてしまいますが、それは相手の思慮が浅すぎるのです。人にとって「満点」の状態が常に同じなわけがありません。ある段階で満点になっても、次の段階に進めばそれは満点ではなくなることはさらにあります。「成長がない」などと言う人の方こそ、相手が成長する可能性について考えられていないのです。〔金子祐太〕



ゼレンスキー大統領に最も近く、多くのテレビ番組にご出演中の岡部芳彦教授を11月27日特進館へお招きし、小学生高学年の塾生に特別授業を開催しました。大好評で終了後、サイン攻めの大行列が…。

11月の“自習王”決定！

- ★中学生の部
中3 出口輝人 176.8 時間
- ★高校生の部
高3 薮下真帆 138.7 時間

日々、精進。

先日、新海誠監督の最新作を鑑賞してきました。当たり前の日常への感謝と、その日常が続くと信じる気持ちや願い。それを肌で感じました。誰にでも平等に時間は流れていきますが、人生の終わりがいつかは、人によって違います。悔いのない人生を送ることは難しいですが、一日を振り返り、明日に活かすことは、できます。後退してもまた前進し続けられる人生にしたいものです。〔厚地香里〕

1月分
学費の振替

12月
27日
(火)

年末のお忙しい時期となっておりますが、ご申請いただいておりますお振替口座のご確認をお願いいたします。金額の詳細につきましては明細をご確認ください。

未練タラタラの元塾長

一般の方はあまりご存知でないかと思いますが、ここ1～2年は塾業界でのM&A（企業の合併・買収）が急加速しています。私の親しい友人塾長3～4名も自分の会社を高値で売って、塾経営の第一線から退いていきました。特進館学院を始める前の自分なら、たぶん「うらやま悔しいなあ～」とフェイスブックでつぶやいていたかもしれません。でも、今はそのようには全然思わず、むしろ、「気の毒な人たちやなあ～」と苦笑してしまいます。

だって、大好きな塾の仕事も、大好きな社員たちも、大好きな生徒たちも、大好きな仲間の塾長たちも、大好きな取引先の人々も、すべて捨てて、手元に残るのは、無機質な●●億円の札束だけ。売った後も、塾長としてずっと塾に残るならアリですが、塾を売って現場を離れてしまったら、もう社員や生徒と会うことすらできなくなります。

にもかかわらず、自らの意思で塾を売って離れたのに塾の仕事を捨てきれず未練タラタラでいつまでも周囲をうろつく元塾長を私は何人も見えています。ちょっと、みっともないです…。

だから、私はそんな生き方をしたくはありません。だって、この仕事は楽しくてやりがいがある、この業界とともにこれからもずっと歩んでいきたいから…。〔北村昌弘〕



代表北村の独り言

特進館学院の教室にはあまり塾には必要ない施設や備品があるとか他塾の人は言います。でも、「大事なものは大事じゃないものの中にある」と思うんです。

特進館予備校
2023春 全面
リニューアル
OP
EN

編集
後記

今年ももうこの時期がやってきました。私は陽が落ちるのが早いだけで気忙しく感じ、毎日夕方になると何となく焦ってしまいます。少し落ち着いた様子を見せていたコロナもまた増加傾向にあるようで…。インフルエンザとともに今後の流行具合が気になるころですが、皆さまこの年末年始はどのように過ごされますか？年齢とともに痛いところが増えてきた主人は、温泉地でゆったり湯治の真似事をしたいと考えているようですが、年末年始の宿泊費をみるとなかなか決行は難しそうです。